

Opinión sobre la alternancia en el colegio

Introducción: En este texto Javier Ortiz nos comparte su opinión sobre las clases virtuales y presenciales, que opción es mejor según la persona que eres, las dos modalidades de educación son buenas, pero hay ventajas y desventajas, también hay que tener en cuenta la bioseguridad, como les afectaría en el ámbito de la educación y también habla sobre la responsabilidad.

Javier dice que es riesgoso asistir al colegio de manera presencial ya que a pesar de que se tenga las estrictas medidas de bioseguridad para protegerse del coronavirus, los estudiantes correrían más riesgo de tenerlo que en casa, ya que en casa no hay muchas personas ni tampoco están expuestos al virus, por otro lado, es más “aburrido” ya que no pueden jugar ni juntarnos con nuestros compañeros, y por otra parte cree que la institución se está jugando su reputación ya que si algún estudiante se contagia pues los padres culpan a la institución de que los enfermaron, pero también es la culpa de ellos y de los estudiantes ya que están yendo al colegio por voluntad propia. Además, un estudio de Mayo Clinic demuestra que los adolescentes y niños no sufren tanto los síntomas del covid-19, incluso a veces no sienten nada, pero si pueden contagiar a otras personas.

Para nadie es un secreto que en las clases virtuales es muy difícil entender las cosas, ya que los estudiantes están aprendiendo en casa y no viven solos, siempre habrán distractores que despisten a los alumnos de la clase, como algún ruido o incluso distraerse con el celular, también en las clases virtuales es muy fácil hacer trampa en algunos trabajos y exámenes, ya que disponen de cuadernos e internet a la mano, entonces las clases presenciales son mejores ya que los estudiantes tendrán la atención fijamente en lo que les están enseñando y hay pocos distractores.

También una ventaja que tiene las dos modalidades es de ayudar a los demás, cuando alguien no entiende algo pues otra persona puede enseñarle, pero esta tiene más influencia o actividad en las clases presenciales, ya que ahí los estudiantes son más participativos y aportan datos que en las clases virtuales.

Hay que tener en cuenta las ventajas y desventajas de asistir al colegio presencialmente o virtualmente, también si decides ir de manera presencial pues chévere, pero también se consciente de la decisión que estas tomando, ya que las clases presenciales requieren muchas reglas como el uso del tapabocas, desinfección, presentación personal, etc. Pero la ventaja es que vas a aprender mejor, pero si tu eres una persona que no quiere salir y prefiere la virtualidad pues chévere también, pero tienes que ser también responsable, alejarte de las cosas que te distraen y también prestar atención a la clase.

Conclusión: Y para terminar, Javier comenta lo siguiente: Si eres una persona que no le gusta salir a exponerse por el coronavirus o que no quieres hacer muchas cosas al salir como arreglarse bien, cumplir las normas de seguridad, o que le falla el internet, las clases virtuales son mejores para ti, aunque sea un poco complicado aprender desde ahí, solo es cuestión de poner mucha atención y no distraerse, si al contrario eres una persona que es responsable cuando sale a la calle y quiere despegarse un poco de la virtualidad pues las clases presenciales son para ti, no estoy diciendo que la educación sea peor o mejor en las dos modalidades, si no que en las clases virtuales es un poco complicado entender todo lo que nos explican ya sea por distracciones o por problemas de internet.